
國立內埔農工 112學年度第一學期 

期初團膳供應委員會組織會會議 
會議主題：討論 112-1學校桶餐供應之相關問題及改善措施 

一、日    期：112年 09月 26日(二)中午 12：10 

二、地    點：教學大樓學務處會議室 

三、主    席：林佳滿 主任（召集人） 

四、參加人員：郭政郎主任(總務主任)、黃淑容主任(主計主任)、劉育全組長(衛生組

長)、郭文金老師(員生社主席)、張寶樹老師(一年級級導師)、陳志偉老師(二年

級級導師)、劉志芬老師(三年級級導師)、家長代表 4人、學生代表 2人、味帝廠

商代表。 

工作人員：陳宇哲 先生                            會議紀錄：陳淑溦 小姐 

聯絡人：衛生組 劉育全 分機 284 

五、主席致詞： 

六、工作報告 

1. 味帝公司所採用蛋類來源產地皆為台灣。(如附件一) 

2. 味帝公司向農業部農糧署申請 112學年度學校用餐食米案經書面審查，符合申

購資格。 

3. 112學年度桶餐訂餐人數調查。(如附件二) 

電機二甲尚未繳回桶餐調查表: 3位 農機二乙尚未繳回桶餐調查表: 4位 

農機二甲尚未繳回桶餐調查表: 2位野保二甲尚未繳回桶餐調查表: 2位 

4. 本學期各班皆以桶餐方式供餐。大部分的班級皆將桶餐抬回班上用餐，少數班

級偶而會直接至教學大樓一樓川堂用餐，或視當天菜色而直接不抬桶餐。 

5. 本學期請廠商協助提供學生用餐滿意度調查表作為供餐改善方針，於期末團膳

委員會中討論。 

6. 12/27中午 1210分召開期末團膳委員會。 

七、提案討論： 

提 案 一：112/12/21-22校慶活動供餐方式討論。  

林主任補充報告：目前訂餐人數無法變動，開學前兩個禮拜寬限學生更改意願， 

                 除了公假.病假或事先提出停餐者，員生社可協助停止當天 

                 供餐， 以及休學.轉學.退學可以停餐，其餘皆正常供餐一 

                 學年。響應環保政策，減少使用一次性餐具，與廠商溝通後 

                 ，讓訂餐人數少的班級可以直接在川堂打飯菜，謝謝廠商願 

                 意配合此作法。 



廠商：配合政府政策及學校，本公司可以體諒並配合辦理。校慶運動會 112/12/21      

      維持在班上用餐，112/12/22學校評估要在教室或運動場用餐，本公司皆可 

      配合。去年提供餐點以年級分別提供飯糰、肉粽、雞排、可樂。 

陳老師：其他學校廠商有提供特別的餐點嗎? 

廠商：其他學校都正常供餐，運動會當天會額外加 1-2道菜或提供餐盒(麵包.蛋    

       糕類)。 

劉老師：請學生代表回覆喜歡餐盒(麵包.蛋糕類)或是炸雞? 

學生代表：想吃熟食類的，像去年提供的。 

廠商：請公司彙整這一兩年各學校運動會餐點及供餐模式後傳真給學校參考。 

郭員生社主席：有些學生沒有訂桶餐，運動會當天會提供嗎?害怕學生看到餐  

                  點不錯以為大家都有，導致有訂餐的學生沒拿到。 

廠商：公司會包裝好，以班級為單位且寫上數量，以往經驗沒有發生問題。若要 

      排除此現象，可以額外做調查，原本沒有訂桶餐的學生有意願付費加訂， 

      本公司可以配合供餐。 

主任：再麻煩衛生組長建立群組，把委員加入後一同討論校慶運動會餐點。 

八、建議事項： 

郭員生社主席：根據工作報告第三點，未繳回同意書的學生請學務處幫忙催促繳 

               回收齊，日後有個依據，避免發生呆帳現象。 

九、臨時動議：無 

十、散會： 下午 12點 34分。 
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